Krieg und Elend versperrt, der immer mit dem Verbot der KPD begann.

So gewiß auch die aggressiven Pläne der Bonner Machthaber zum Scheitern verurteilt sind, so unheilvoll würden die Folgen ihrer Durchführung für die Bevölkerung Westdeutschlands sein, wenn sich die Arbeiterklasse diesen Plänen nicht entschieden widersetzt. Das Adenauer-Regime, das seine Niederlage heraufziehen sieht, schlägt wild um sich. Die deutsche Arbeiterklasse muß sich der großen Gefahren bewußt sein, die durch die jüngste Entwicklung in Westdeutschland drohen.

Reaktion und Militaristen schufen sich mit den Wehrgesetzen und mit dem Urteil gegen die KPD die Handhabe, um die Tätigkeit aller demokratischen Parteien und Organisationen zu hindern und lahmzulegen, die eine grundlegende Wende der Politik der Bundesrepublik zum Frieden und zur Verständigung herbeiführen und die Ära Adenauer beenden wollen. Die unverhüllte Drohung des Bonner Innenministers und SA-Mannes Schröder gegen Marxisten und Sozialisten zeigt, daß das Verbot der KPD die gesamte Arbeiterklasse Westdeutschlands trifft. Ihr Kampf gegen unmenschliche und zermürbende Ausbeutung, für die Durchsetzung des Aktionsprogramms des DGB soll mit Gewalt unterdrückt werden. Mit Maßnahmen wie Zwangsschlichtung und Aufhebung der Freizügigkeit der Arbeitsplatz wähl will der Bonner Staat der Monopole Koalitions- und Streikrecht knebeln und die Arbeiterklasse Westdeutschlands an Händen und Füßen binden.

Mit Divisionen und Verbotsmaßnahmen will die Reaktion Waffen in die Hand bekommen, um auch gegen die sozialdemokratischen Organisationen vorzugehen, die sich der Wehrpflicht und der Wiederaufrüstung, der militaristischen und faschistischen Entwicklung entgegenstellen. Adenauer will die gesamte Arbeiterbewegung schwächen, die Reaktion festigen und den Sieg der Opposition bei den kommenden Bundestagswahlen verhindern. Jeder Werktätige Westdeutschlands muß erkennen, daß die Aufstellung einer 500 000-Mann-Armee das innenpolitische Kräfteverhältnis zugunsten der Reaktion verändern muß.

Das einheitliche Handeln der Arbeiterklasse kann die Errichtung eines militaristischen Obrigkeitsstaates verhindern und die Militaristen bändigen.

In dieser Lage ist der SPD, der gegenwärtig einzigen legalen Ar-